

## **Informationen zur Atomkraft**

Meldorf (ch) Atomkraftwerke haben ausgedient - abbauen, aber wie? So lautet der Titel der einer Informations- und Diskussionsveranstaltung, zu der die Anti-Atomkraft-Gruppe Heide am Donnerstag, 10. Dezember, nach Meldorf einlädt. Das Treffen beginnt um 19 Uhr in den Räumen des Vereins Frische Bauern. Gäste sind willkommen. Die Anti-Atomkraft-Gruppe Heide hat es sich zur Aufgabe gemacht, die Menschen der Region über den bevorstehenden Rückbau von Atomkraftanlagen und seine Folgen zu informieren. „Es sind viele Fragen offen“, heißt es in der Pressemitteilung der Organisation.